

EDITORIAL

Escrito por Voces del Periodista
Sábado, 19 de Enero de 2013 21:42

EDITORIAL

Huesos y calaveras

TODAVIA, EL 27 DE SEPTIEMBRE DE 2012 -como cada año- familias de nostalgias monárquicas, postradas en la Capilla de San Felipe de Jesús de la Catedral Metropolitana, rindieron veneración a los restos de **Agustín I** (Agustín Cosme Damian de Iturbide y Arámbaru). Su nicho y la correspondiente urna, son celosamente custodiados por la jerarquía católica mexicana.

EDITORIAL

Escrito por Voces del Periodista
Sábado, 19 de Enero de 2013 21:42

